

14-02-25

LEGISLATIVO



Aplaude Elías Lixa que la presidenta Sheinbaum ponga tope al precio de la gasolina

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- El líder parlamentario del PAN en la **Cámara de Diputados**, **José Elías Lixa**, aplaudió que Claudia Sheinbaum acepte que el precio de los energéticos se esté elevando demasiado y que es necesario ponerle tope. "Estamos bien contentos, por fin ya estamos de acuerdo todos en algo, por fin la presidenta pues ya está de acuerdo con algo en el PAN y es que la gasolina está carísima y hay que bajar el precio, si va a hacer por un acuerdo, qué bueno. Qué bueno que lo que el PAN ha estado diciendo de manera insistente, pues ya se convirtió en una prioridad del gobierno", afirmó Lixa Abimerhi.

https://drive.google.com/file/d/19IOH2n_IW-zwLWvFriw0qQglirgAt6AM/view